

PRESSEMITTEILUNG

Mehr als der Bodensee-Radweg

Beste Aussichten für Rad- und Velofans auf den Bodensee

Konstanz (IBT) – Die Vierländerregion um den Bodensee ist ein Paradies für Radler*innen mit einer Vorliebe für Natur, Abenteuer, Kulinarik und Kultur. Traumhaftes See- und Alpenpanorama, regionale Schmankerl, ausgezeichnete Radwege und abwechslungsreiche Routen bieten jede Menge Freizeitspaß. Und gerade jetzt, in der bevorstehenden Sommersaison, wird das Bodensee Umland immer beliebter. Echte Geheimtipps, eine gut ausgebaute Infrastruktur sowie attraktive Übernachtungsmöglichkeiten. Die Radregion Bodensee hat hier einiges zu bieten und ist definitiv viel mehr als der Bodensee-Radweg. Hier gibt es sieben erfrischende Routen-Tipps – von West nach Ost - für heiße Sommertage.

Chläggi Veloroute im Schaffhauserland

Durch endlose Rebberge, vorbei an atemberaubenden Aussichtspunkten, entlang saftiger Wiesen und rauschender Wälder. Diese Velotour ist ein sportlich-erholsamer Ausflug durch die Weiten des grenzübergreifenden Klettgaus. Von Schaffhausen führt die Rundtour nach Neunkirch, Hallau, Osterfingen und zur Ruine Radegg und bietet ein abwechslungsreiches Erlebnis mit kulinarischen, kulturellen und landschaftlichen Höhepunkten

Auf den Spuren der Weltmeister am westlichen Bodensee

Wie die Weltmeister in die Pedale treten. Abwechslungsreiche Mountainbike-Strecken mit kurzen, knackigen Anstiegen erschließen die von heißer Lava und eisigen Gletschern geformte Landschaft des Hegau mit ihren steilen Vulkansloten. Die „Vulkan-Genuss Hegau“-Tour führt in zwei Varianten sogar auf die Spuren echter Weltmeister. Sie folgt den Routen der 2017 im Hegau ausgetragenen UCI Mountainbike Marathon World Championships. Bei der frisch beschilderten „Hüttentour“ ab Tengen geht's hinauf auf den Höhenzug des Randen. Beim Blick über den Lenker bietet die Tour spektakuläre Aussichten, zudem gibt es gemütliche Grillhütten entlang der Strecke.

Hopfenschlaufe am Bodensee Nordufer

Tettngang ist eine der Hopfen-Hochburgen in Deutschland. Und genau diese Pflanzen bilden die Kulisse für die Hopfenschlaufe, die entlang der Hopfengärten und Obstanlagen von Tettngang bis an den Bodensee nach Langenargen, Eriskirch und Friedrichshafen führt. Unterwegs wird dabei die Kulturpflanze "Hopfen" nahegebracht, welche der Hopfenschlaufe den Namen gibt und dem

Bier herbe Würze sowie feinstes Aroma verleiht. Natürlich darf dabei auch ein Besuch des Hopfengutes No20 in Tettngang nicht fehlen.

Rheindelta Radrundfahrt in Vorarlberg

Die Rheindelta-Runde führt durch die sehr abwechslungsreiche, sich ständig ändernde Landschaft am Bodensee, am Alten und Neuen Rhein entlang – links und rechts Birken, Schilf, Gräser und Riedlandschaft, vorne die Kulisse der Berge. Im Schutzgebiet gibt es besonders viele unterschiedliche sowie seltene Pflanzen- und Vogelarten zu entdecken. Aus Naturschutzgründen ist der Großteil der Radrunde für den Kraftfahrzeugverkehr gesperrt bzw. wenig befahren. Somit fällt es leicht, eins zu werden mit der Natur und ihrem großen Artenreichtum. Zudem umfasst die Tour zwei malerische Naturbadeplätze: das Bruggerloch und den Rohrspitz direkt am Bodensee.

Fünf Schlössertour im Fürstentum Liechtenstein

Das Fürstentum Liechtenstein befindet sich nur rund 50 km vom Bodensee entfernt und ist über Fahrradwege entlang des Alpenrheins sehr gut zu erreichen. Eine besonders beliebte Tour ist die Fünf-Schlössertour im Grenzgebiet Liechtenstein/Schweiz. Im Zentrum stehen fünf Schlösser und Burgen, welche in Sichtweite voneinander auf Hügeln erbaut wurden. Ausgangspunkt für die Schlössertour ist Vaduz, die Hauptstadt Liechtensteins.

Velo-Rallye Bodensee in der Ostschweiz

Auf der Velo-Rallye Bodensee gibt es die schönsten Plätze von St. Gallen übers Appenzellerland bis in den Thurgau zu entdecken. Anders als beim Motorsport tritt man bei der Velo-Rallye auf dem Bike tüchtig in die Pedale. Auf insgesamt sechs verschiedenen Velotouren werden charmante Restaurants, spannende Museen und weitere Erlebnisbetriebe besucht. Eine Entdeckung wert sind zudem die schönen Picknickplätze, Feuerstellen und Aussichtspunkte.

Seerücken Route im Thurgau

Diese Tour über den Seerücken bis zum Bodensee bietet wunderbare Aussichtspunkte, wie den Arenenberg mit dem Napoleonmuseum, pittoreske Fischerdörfli und verwunschene Naturoasen. Auf verkehrsarmen Nebenstraßen vom Rhein über den Seerücken zum Obersee führt die Route durch die grüne, sanfte Hügellandschaft des Thurgaus und durch obstbaureiche Gebiete. Deren Anblick lässt einem – nicht nur während der Blutzzeit im Frühling – den Atem stocken.

Bonus Tipp: Bodensee Card PLUS – die ideale Begleiterin für jede Radtour

Wer mit dem Fahrrad im Bodensee Umland tourt, sollte nicht auf die Bodensee Card PLUS verzichten. Die Erlebniskarte der Vierländerregion gibt es ab 76,- EUR und sie beinhaltet den einmaligen Eintritt zu über 160 Sehenswürdigkeiten rund um den See sowie die komplette Linienschiffahrt. Das Beste daran: Die Bodensee Card PLUS ist für drei oder sieben Tage verfügbar, die individuell über das ganze Jahr wählbar sind. Somit ist sie nicht nur für Gäste die perfekte Urlaubsbegleiterin, sondern bietet auch Einheimischen grenzenlose Möglichkeiten für Freizeiterlebnisse in der Heimat. Alle Erlebnisziele und weitere Informationen zur Bodensee Card PLUS unter www.bodensee-card.eu.

Inspirationen und Informationen rund um die internationale Radregion Bodensee, das [Bodensee-Radweg-Jubiläum und ausgewählte Events](http://www.bodensee-radwege.eu) unter www.bodensee-radwege.eu.

5.477 Zeichen. Abdruck frei. Beleg erbeten.

Über die IBT GmbH:

Die Internationale Bodensee Tourismus GmbH (IBT GmbH) ist die verbindende Destinationsmanagement- und Marketingorganisation der Vierländerregion Bodensee. Dabei vertritt die IBT GmbH die Interessen von neun Gesellschaftern aus Deutschland, Österreich, der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein. Die Vision der IBT GmbH ist es, die Bodenseeregion als nachhaltige Genuss- und Aktivregion im Herzen Europas zu etablieren und die damit verbundenen positiven Auswirkungen des Tourismus auf die Bevölkerung zu erhöhen. Zu ihren Kernaufgaben zählen die Bündelung von Stärken, Angeboten und Produkten, die überregionale und internationale Marktbearbeitung, Bereitstellung digitale Plattformen sowie Konkurrenz- und Marktbeobachtung für Medien, Reiseveranstalter und Geschäftspartner. Das zentrale Produkt der IBT GmbH für Gäste und Einheimische ist die Bodensee Card PLUS, welche über 160 Leistungsträger aus vier Ländern verbindet und länderübergreifende Reiseanlässe schafft. www.bodensee.eu

Medienkontakt:

Internationale Bodensee Tourismus GmbH | Hafenstrasse 6 | 78462 Konstanz | Deutschland
Markus Böhm | Tel. +49 7531 9094-10 | boehm@bodensee.eu